

**Einfache Anfrage Signer-Altstätten:****«Verzicht auf Bundesgelder wegen fehlender Sozialhilfestatistiken?»**

Die jährlichen Sozialhilfestatistiken der politischen Gemeinden gehören zu den Grundlagen für die Berechnung des Finanzausgleichs zwischen Bund und Kantonen. Nach Aussage von Regierungspräsidentin Kathrin Hilber in der Junisession 2007 gehen dem Kanton St.Gallen in der Globalbilanz Gelder verloren, weil nicht alle politischen Gemeinden ihrer Pflicht zur Einreichung der Sozialhilfestatistik nachkommen. Es kann und darf nicht sein, dass dem Kanton durch Verweigerung statistischer Angaben Gelder verlustig gehen, mögen sie auch im Verhältnis zur Ausgleichssumme bescheiden sein.

Ich frage daher die Regierung:

1. Trifft es zu, dass wegen Fehlens einzelner Sozialhilfestatistiken von politischen Gemeinden dem Kanton St.Gallen Gelder aus der NFA entgehen?
2. Wie viele Gemeinden haben erst nachträglich oder noch gar keine Sozialhilfestatistik eingereicht?
3. Auf welche Grössenordnung beläuft sich dieser Ausfall?
4. Sind sich diese Gemeinden der finanziellen Folgen für den Kanton St.Gallen bewusst?
5. Mit welchen Konsequenzen haben die säumigen Gemeinden zu rechnen?»

2. Juli 2007

Signer-Altstätten